

郷中だより

令和元年5月31日
倉敷市立郷内中学校長発行
学校だより 第4号

1年生が自然教室に行ってきました！

5月23日～24日の1泊2日で閑谷学校に研修に行きました。「自然の中で自主的に根気強く協力しよう」という学年目標のもと、根気強さと団結力を学びました。1日目は、野外でお弁当を食べたあと、講堂で論語を朗読し、講堂のそうじをしました。

講堂学習のあとは、班ごとにスコア・オリエンテーリングに出かけました。

暑い日だったので、ゴールでもらったスポーツ飲料がとてもおいしかったです。

ぐったり疲れましたが、

夕食を食べると、また元気になり、夜は実行委員さんを中心に、キャンドルサービスで大盛り上がりでした。



2日目の野外炊事では、それぞれの班で決めた分担で、協力しながらおいしいカレーライスを作りました。片付けでは、鍋や飯ごうが光るほど一生懸命に、たわしで磨き、センターの先生に1回目「合格」をいただいた班もたくさんあり、気持ちがよかったです。この研修で発見した友だちの優しさや、仲間と協力する楽しさを今後の生活に生かし、さらに成長していく1年生を楽しみにしています。

<自然教室で学んだこと、これからの生活に生かしたいこと>

- みんなでひとつになって行動しないとうまくいかないということがわかった。
- クラスのみんたと協力してけじめをつけることや全力で何でも取り組むこと。
- 自然教室で団結力を高めることができたから、これからは、体育会や文化祭など、クラスのみんたと協力してがんばりたい。
- 協力することの大切さ、思いやりの気持ちが大切だと改めて感じました。

2年生が平和学習に行ってきました！

5月23日、広島を訪れました。まず、リニューアルされた平和祈念資料館を見学し、原爆が投下された時間で止まったままの懐中時計や焼け焦げたお弁当箱、着物、三輪車などから、原爆の恐ろしさを改めて感じました。そのあと、平和公園内の碑めぐりで、ガイドさんの説明を熱心に聴き、メモをとる姿もありました。この平和学習を通して感じたことを大切に、「**自分のことだけでなく、常に周りの人を思いやり、助け合うことが平和につながる**」という平和宣言をさっそく生活に生かし、2年生の助け合いの輪をますます広げてくれることを楽しみにしています。

